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令和 4 年度 第 10 回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和 5 年 1 月 25 日（水） 

開 会 午後 3 時 

会議場 役場第一庁舎本館 3 階 301 会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之  

 

応召した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

応召しなかった教育委員（0 人） 

 

会議に出席した教育委員（4 人） 

岡本 正  花尾 睦明  樫本明日香  鎌本智恵美 

 

会議に欠席した教育委員（0 人） 

 

 

傍聴者（なし） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         谷邑 雅永 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 
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議事日程 

開  会 

 

日 程 1  会議録署名委員の指名 

 

日 程 2  会議録の承認 

       令和 4 年度第 9 回定例教育委員会 

 

日 程 3  教育長報告 

 

日 程 4  教育委員報告 

 

日 程 5  議案審議 

議案第 11 号 令和 4 年度要保護・準要保護世帯の認定について 

 

日 程 6  協議・報告事項 

(1) 新型コロナウイルスへの対応について 

(2) 令和 4 年度卒業式及び令和 5 年度入学式について 

(3) 令和 5 年度定例教育委員会会議日程（案）について 

(4) その他 

閉  会 
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開   会 

教 育 課 長 只今から令和 4 年度、第 10 回定例教育委員会を開会させていただ

きます。 

 

■日程 1 会議録署名委員の指名 

教 育 課 長 日程 1、会議録署名委員の指名ですが、岡本委員を指名させていた

だきます。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 2 会議録の承認 

教 育 課 長 日程 2、会議録の承認ですが、令和 4 年度第 9 回定例教育委員会の

会議録の承認につきましては、花尾委員に決定しておりましたの

で、よろしくお願いいたします。 

教 育 委 員 はい。 

 

■日程 3 教育長報告 

教 育 課 長 日程 3 教育長報告でございます。教育長お願いします。 

教 育 長 昨日は、夕方4時頃から雪が降り始め、小学校は下校時刻と重なり

ました。中学校はその後の下校となり、自転車を置いて帰る生徒も

ありました。今朝は、昨晩からの大雪警報が出ていたので、午前6時

の段階で臨時休校としました。この状況では、明日の朝も雪が残る

ことが予測さるので、急遽、校長会を開き「登校が遅れてもいいか

ら安全に来てください」ということを決定しました。保護者へは周

知文を各学校から通知するということで進めています。 

コロナは 1月になっても引き続き発生しています。小学校 1校の学

級閉鎖と学童2ケ所で閉鎖しました。また、中学校ではインフルエン

ザが発生したので学級閉鎖しました。まだ時々発生していますの

で、コロナとインフルエンザの両方を警戒するよう、校長会で確認

しました。 

先日、佐用高校が文科省の指定を受け、地域と協働して高校を改

革する成果発表が文化情報センターでありました。佐用町の課題の

解決のために、三本の柱に沿って取り組みを進めておられました。

特産品による商品開発、健康寿命の延伸、災害に強いまちづくりに

基づく取り組みの発表がありました。文科省の指定が今回3年目で終

わりますが、今後は町の補助を受け、続けていくということです。 

教 育 課 長 教育課と生涯学習課から、主な行事等を報告させていただきま
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す。資料 2，3 ページをご覧ください。最初に、教育課について報告

します。 

教 育 課 長 （1 月・2 月の教育課事業計画、実施状況について説明） 

教 育 課 長 続いて、生涯学習課長より説明します。 

生涯学習課長 （1 月・2 月の生涯学習課事業計画、実施状況について説明） 

教 育 課 長 以上、両課の報告が終わりましたが、各室から補足事項があれば

お願いします。 

企画総務室長 ありません。 

教育推進室長 ありません。 

生涯学習推進室長 ありません。 

教 育 課 長 以上報告等が終わりましたが、委員の皆様のご意見ご質問等がご

ざいましたら、よろしくお願いいたします。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 課 長 ないようですので、次に進みます。 

 

■日程 4 教育委員報告 

教 育 課 長 日程 4、教育委員報告です。順番にお願いします。 

教 育 委 員 ありません。 

教 育 委 員 大雪の関係ですが、上町の交差点で、「下石井まで通行不可」と

いう看板を持っている係員を見ました。通学に影響があるかもしれ

ませんので、一度ご確認ください。 

教 育 委 員 ありません。 

 

■日程 5 議案審議 

教 育 課 長 日程 5 議案審議に移ります。 

それでは、議案第 11 号 「令和 4 年度要保護・準要保護世帯の認

定について」を議題といたします。事務局より、議案書を朗読いた

します。 

企画総務室長 （議案書朗読） 

教 育 課 長 それでは、企画総務室長から議案について説明します。 

企画総務室長 今月は１件の申請がありました。令和 4 年度においては、23 件目

の申請となります。 

（別添資料に基づき、申請理由を説明） 

（個人情報を含むため、詳細内容の記載を割愛） 

（審議の結果１件を認定する） 
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■日程 6  協議・報告事項 

教 育 課 長 日程 6 協議・報告事項に入らせていただきます。 

(1)「新型コロナウイルスへの対応について」でございます。教育

長から報告がありましたように、なかなか落ち着かないという状況

です。1 月に入ってから佐用町内でも爆発的に増加しています。1 月

24 日現在、1 月だけで 325 人、インフルエンザも 65 人と医師会から

報告を受けています。報道では、3 月に子どものマスクを緩和する動

きや、コロナ感染症が 2類から 5類に引き下げられるということが明

日決定されるということです。 

教 育 課 長 委員の皆様のご意見・ご質問等がございましたら、よろしくお願

いいたします。 

教 育 課 長 ないようですので、次に、(2)「令和４年度卒業式及び令和 5 年度

入学式について」です。 

(別紙資料に基づき、小中学校の卒業式、入学式について日時、集

合時間出席者、教育委員会告辞、来賓者についての確認) 

教 育 課 長 委員の皆様のご意見・ご質問等がございましたらよろしくお願い

いたします。 

教 育 課 長 ないようですので、次に、(3)「令和 5 年度定例教育委員会会議日

程（案）について」です。 

(別紙資料に基づき、令和 5 年度の定例教育委員会や総合教育会議

等の日程について確認) 

教 育 課 長 説明が終わりました。委員の皆様のご意見・ご質問等がございま

したらよろしくお願いいたします。 

教 育 課 長 ないようですので、次に、(3)「その他」ですが、はじめに教育課

からです。最近、佐用町も含め県内の複数市町に爆破予告のメール

やＦＡＸがありました。警察に連絡し警戒していますが、今のとこ

ろ何も起こっていません。全国的にこのようなことは時々あります

が、何か起こったということはありません。 

続いて、生涯学習課から何かありましたらお願いします。 

生涯学習課長 ありません。 

教 育 課 長 各室から報告事項があればお願いします。 

企画総務室長 ありません。 

教育推進室長 ありません。 

生涯学習推進室長 ありません。 

■ 閉 会 

生涯学習課長 以上、本日予定しておりました議事は全て終わりましたが、全体
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を通して何かありましたらお願いします。 

教 育 課 長 ないようですので、本日の議事は終了いたしました。 

教 育 長 まだまだ雪が残りますが、明日は岡山県の私立高校の入学試験で

す。姫新線が昨日も運行していなかったので心配です。一生懸命勉

強してきたので、しっかり頑張って合格してほしいと思います。 

 

 

 

 

佐用町教育委員会会議規則第 16 条の規定によりここに署名する。 

 

令和 5 年 2 月 27 日 

 

教 育 長     浅 野 博 之        

 

署名委員     岡 本   正        

 


